

latillé

Dix collections surprenantes à la 11^e bourse

Ce samedi, l'association Latiyakolexion de Latillé, présidée par Jean-Claude Roux, a réalisé sa 11^e bourse collections dans la salle des fêtes mise à disposition gracieusement par la municipalité. Cette manifestation, qui se déroule traditionnellement le premier samedi de décembre, propose la découverte de collections originales sur des thèmes renouvelés tous les ans. Cette année, dix collections étaient présentées comme celle de Jean-Guy Houth ancien gendarme, passionné des pin's et insignes de la gendarmerie, ou



Une collection de pin's et insignes de la gendarmerie.

celles des sables du monde et l'association Arhistel (archives de l'histoire du téléphone par et histoires des télécommuni-

cations en Limousin Poitou-Charentes).

Les nombreux visiteurs passionnés ont pu échanger, admirer et acheter. Cette édition de la bourse a été inaugurée par le président de la Latiyakolexion, en présence du maire Simon Brie et de nombreux élus. « Une belle journée, des collections passionnantes, des visiteurs en nombre, une bonne 11^e bourse collections », s'enthousiasme l'organisateur.

Contact : Jean-Claude Roux, président de Latiyakolexion, au 05.49.54.30.97.

Article de La Nouvelle République, édition de la Vienne, du lundi 09 décembre 2013 (page 14)



Photo Jacques GROUSSET